Les collégiens musiciens de Saint-Maximin au côté d'Ibrahim Maalouf

a classe « musique » du collège Leï Garrus devait jouer, hier soir, avec le trompettiste Ibrahim Maalouf, au festival « Fiesta des Suds », de Marseille. Le concert, pour lequel 15 000 spectateurs étaient annoncés, faisait l'objet d'une retransmission sur l'antenne régionale de France 3 Provence Alpes Côte d'Azur.

Les jeunes ont eu peu de temps pour se préparer. En effet, ils avaient proposé leur candidature pour cette mise en avant il y a deux ans, sans être re-

Surprise: cette année, ce sont les organisateurs du concert qui les ont sélectionnés, répondant au souhait de leur professeur, Jérôme Bisotto, qui avait déjà offert à ses élèves la possibilité de jouer avec Thomas Leleu.

Une unique répétition

Soutenu par le conservatoire, le collège et les parents, l'enseignant a voulu donner cette même chance à la nouvelle promotion.

Pour le directeur du conservatoire de la Provence verte, Laurent Meunier, le défi est relevé. Les collégiens ont eu l'opportunité de répéter avec Ibrahim Maalouf sur le titre Red & black light, avant de visiter Marseille. Nombre d'entre eux avaient également dit leur souhait d'assister aux concerts qui précédaient la prestation.

B. G.-C.



Les élèves de la classe « musique », lors de la rencontre avec leur nouveau professeur de trombone et tuba du conservatoire, Antoine (Photo B. G.-C.)